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Я  очень  частый  гость  в  академии,  председатель  экзаменационной  комиссии  на
протяжении уже десятков лет, мы совместно плодотворно работаем. Очень многие
наши сотрудники, более половины, являются выпускниками академии разных лет. На
сегодняшний  день  очень  большие,  я  бы  даже  сказал,  огромные  перспективы
трудоустройства  и  карьерного  роста  для  выпускников,  которые  придут  к  нам
работать после обучения в академии и намного короче люфт для карьеры за счет
некоторого  оттока  кадров.  Мы  уверены  в  том,  что  выпускники  академии
поспособствуют  восстановлению  жилищного  фонда  и  инфраструктуры  Республики,
проявят себя с самой лучшей стороны. Сейчас у умных и трудолюбивых ребят есть
все шансы достаточно быстро занять хорошие должности и принести большую пользу
нашей стране.
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